



Aktuelle Nachrichten

Informationen für die Beschäftigten von Gerster

27. August 2012



Unternehmen entscheidet sich zur Tarifflucht

Entscheidung wird der Belegschaft zeitversetzt und klammheimlich während des Urlaubs bekannt gegeben

Mit Schreiben vom 01.08.2012 gab die Geschäftsleitung der Fa. Gerster den Austritt aus dem tarifgebundenen Arbeitgeberverband bekannt. Als ob diese Entscheidung als „Urlaubsgruß“ an die Belegschaft nicht schon unangenehm genug wäre, entschloss sich der Personalleiter erst auf den 09. August 2012, kurz vor Antritt seines persönlichen Sommerurlaubes, zur Verteilung der Information an die Belegschaft. Gefolgt von dieser sehr unfairen Vorgehensweise wurden inhaltlich Falschinformationen bei der Veröffentlichung in Kauf genommen.

So wird ein Unternehmen erwähnt, das sich nachweislich in Tarifbindung befinden, um der Belegschaft vorzugaukeln, dass sich die Tarifflucht auf die Arbeitsbedingung nicht negativ auswirken würde.

Andere erwähnte Unternehmen sind in der Region dafür bekannt, dass selbst die Wahl eines Betriebsrates permanent verhindert wird. Reduzierung von Urlaubstagen sowie die Verweigerung

weiterer tarifliche Standards zu bezahlen, verbindet die genannten Unternehmen genauso wie die unbegrenzte Gier ihre Unternehmerische Willkür auszubauen. Das Interesse an der Belegschaft rückt in den Hintergrund und die Beteiligung der Menschen im Betrieb wird zurück gedrängt.

Mit Phrasen, wie dass eine Tarifflucht keine Verschlechterung für die Belegschaft bedeute, versucht das Unternehmen seine Verantwortungslosigkeit zu kaschieren. Die IG Metall und der Betriebsrat sind nicht bereit dieses Verhalten des Unternehmens so hinzunehmen.

Daher wird der Betriebsrat am 29. August 2012 in einer außerordentlichen Betriebsversammlung die Belegschaft ausführlich über die Situation und ihre rechtlichen Auswirkungen informieren.

Die Behauptung, dass nur Mitglieder der Gewerkschaft einen Anspruch auf den Tarifvertrag haben ist richtig!

Auszug aus dem Tarifvertragsgesetz § 3 Tarifgebundenheit

„... tarifgebunden sind Mitglieder der Tarifvertragsparteien und der Arbeitgeber, der selbst Partei des Tarifvertrages ist.“

Die IG Metall Ulm empfiehlt daher allen Beschäftigten über den sofortigen Beitritt im Monat August 2012 zur IG Metall nachzudenken und sich somit den Anspruch des aktuell geltenden Tarifvertrages zu sichern.

Darüber hinaus laden wir Heute schon zu einer

**offenen
Mitgliederversammlung
am**

**03. September 2012 - 16.30 Uhr
TG Heim Biberach**

ein, um mit den Mitgliedern und interessierten Beschäftigten die weitere Vorgehensweise zu diskutieren und abstimmen.

Sie haben die Wahl!

Ich bin dabei...

...denn Lohn und Gehalt fallen nicht vom Himmel.

Entgelt, Urlaub, Feierabend oder Beschäftigungssicherung- erfolgreiche Tarifabschlüsse werden uns nicht geschenkt. Die IG Metall kämpft hart dafür.

...denn nur wer organisiert ist, erreicht etwas.

Gute Tarifabschlüsse gibt es nur dort, wo die Belegschaften auch gut organisiert sind. Denn jede Gewerkschaft ist nur so stark wie ihre Mitglieder.

...denn mein Beitrag zählt.

Es sind die Mitglieder der IG Metall, denen wir alle bessere Arbeits- und Lebensbedingungen verdanken.

...denn ich habe Recht.

Nur Gewerkschaftsmitglieder haben einen Rechtsanspruch auf Leistungen aus dem Tarifvertrag.

...denn ich trete für meine Ziele ein.

Tarifliche Leistungen ohne schlechtes Gewissen genießen. Rechtsschutz in allen arbeits- und sozialrechtlichen Fragen erhalten. Und auch in Zukunft sicher sein, dass für uns alle mehr rauspringt:

Für nur ein Prozent vom Brutto.

Wo kann ich mich anmelden?

- Per Internet www.igmetall.de
- ausgefüllte Beitrittserklärung per Post an die IG Metall Ulm, Weinhof 23, 89073 Ulm
- oder beim Betriebsrat abgeben

V.i.s.d.P.: Dr. Petra Wassermann c/o IG Metall Ulm, Weinhof 23, 89073 Ulm

Beitrittserklärung

Gemeinsam stark.



Name	Vorname	Geburtsdatum	Geschlecht M/W
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Land	PLZ	Wohnort	Telefon
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Straße	Hausnummer	E-Mail	
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	
beschäftigt bei/PLZ/Ort	Tätigkeit/Beruf/Ausbildung/Studium	<input type="checkbox"/> Vollzeit	<input type="checkbox"/> Teilzeit
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Bruttoeinkommen in Euro	Bankleitzahl	Bank/Zweigstelle	Konto-Nummer
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Beitrag	Kontoinhaber/in/Fremdzahler/in	Eintritt ab	
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	

Ich bestätige die Angaben zu meiner Person, die ich der IG Metall zum Zwecke der Datenerfassung im Zusammenhang mit meinem Beitritt zur Verfügung stelle. Ich bin darüber informiert, dass die IG Metall zur Erfüllung ihrer satzungsgemäßen Aufgaben und unter Beachtung der datenschutzrechtlichen Vorschriften personenbezogene Angaben über mich mit Hilfe von Computern verarbeitet. Eine Weitergabe der Daten zu Marketingzwecken findet nicht statt.

Einzugsermächtigung:

Hiermit ermächtige ich widerruflich die IG Metall, den jeweils von mir nach § 5 der Satzung zu entrichtenden Mitgliedsbeitrag von 1% des monatlichen Bruttoverdienstes bei Fälligkeit zu Lasten meines angegebenen Girokontos einzuziehen.

Diese Einzugsermächtigung kann ich nur schriftlich mit einer Frist von sechs Wochen zum Quartalsende gegenüber der IG Metall widerrufen. Änderungen meiner Daten werde ich unverzüglich der IG Metall mitteilen.

Ort / Datum / Unterschrift

Bitte abgeben bei IG Metall-Betriebsräten/-Vertrauensleuten, der IG Metall-Verwaltungsstelle oder schicken an: IG Metall-Vorstand, FB Mitglieder/Kampagnen, 60519 Frankfurt am Main